
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍が下火になり、学習希望者が増えてきています。現在 10 名が入室

待ちになっていて、スタッフ不足が深刻です。緊急スタッフ募集を KIA 会員に

かけ、3 名の方に応募いただきました。 

コロナ禍で福祉センターが使用できないための応急処置で行っていたオンラ

イン授業を、恒久的に行うことを決定しました。学習者、スタッフとも仕事の

関係等で水曜日夜 7 時に福祉センターに来るのが困難、小さいお子さんがいて

日本語は学びたいが外出できない、といった方々がオンライン授業を行ってい

ます。現在教室での学習が 24 組、オンラインが 12 組となっています。 

国分寺市国際協会 

日本語教室・夜間 

学習者とスタッフの 

情報誌（年２回刊） 
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日本語教室（夜）の現在 

＜内 容＞ 

◇ 特集 

「最近始めたこと」 

「これから挑戦したいこと」 

◇ 新しいスタッフ紹介 

◇ うれしい！めでたい！ 
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今回の特集は、学習者に「最近始めたこと」または「これからやってみたい、挑戦・チャレン

ジしたいこと」を伺いました。まだ教室に入ったばかりの方や日本語で文章を書くのが難しい方

もいますので、スタッフにまとめていただきました。 

写真は、教室で学習中に撮らせていただきましたが、前回と同じ場合もあります。またご本人

の希望により、写真をお撮りしていない場合もありますので、ご了承ください。 

学習者・スタッフともに相互に話が弾むように、コミュニケーションツールの一助

となれば幸いです。 

※お名前／出身国（敬称略・順不同） 右下がスタッフ名

  

 

特集 『最近始めたこと』・『これから挑戦したいこと』 

私たちは、あと約１年で技能実習が終わります。日本にいる間

にやってみたいことは… 

ラシ／ミャンマー（左） 

来年の夏休みに、おにいさんが仕事をしている淡路島に行く予

定です。おにいさんは、日本で魚の仲買をしています。鳴門の渦

潮を見てみたいです。 

トウジャ／ミャンマー（右） 

ミャンマーの家の近くには海がないので、海で遊びたいです。

国では川釣りが趣味でした。日本では、冷たい日本海の海で釣り

がしてみたいです。 

鐙
あぶみ

 砂佳江 

クニヨシ マリ／ペルー 

私は日系２世です。お父さんは沖縄の出身です。沖縄に行って

みたいです。きれいな海とあたたかい気候が大好きです。息子は

沖縄に住みたいと言っています。 

東田
と う だ

 恵子 

劉 志宏（リュウ シコウ）／中国 

最近、卓球の講習会に参加し始めました。初心者のため、ゼロ

から勉強しています。先生が卓球の基本的なルールと技術などを

教えています。私はすこしずつ上手になっていますので、たのし

いと感じています。卓球をもっとすきになりました。これからも

ひきつづきたくさん練習して、初級者から中級者へ進化できるよ

うにがんばります。 

菊地
き く ち

 英爾 

吹き出しは、学習者が投稿してくれたうれしい話です。 
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鄧 瑩(トウ エイ)／中国 

最近、私は Python を学び始めました。以前は一度もプログラ

ミングを学んだことがありませんでしたが、未知の分野に挑戦し

たいという心持ちから、プログラミングの勉強をスタートさせま

した。学習過程で理解できない部分も多く、多くの時間を費やし

て消化する必要があります。私は持続することによって必ず学べ

ると信じています。 

高橋
たかはし

 直子 

ジラパット／タイ 

この３年間コロナ禍であって、なかなか旅行できず、仕事もず

っと在宅勤務で、結局ずっと引きこもっていました。23 年を迎

えて、日本政府の方針はコロナ対策に対して、緩和されました。

この機を使って、全国国内旅行をすることにしました。 

24 年から、1 年に３、４回くらい旅行しようと思っています。沖

縄や北海道をはじめ各地の自然を自分の目で見て周りたいです。 

増井
ま す い

 信 

モートン テイラー アン／アメリカ 

私が最近始めたことは、ゼルダの伝説ティアーズ オブ ザ 

キングダムです。ニンテンドーSwitchのゲームです。家族がすき

なゲームです。でもプレイしたことはありませんでした。9 月か

らプレイしはじめました。パズルをとくのがむずかしいです。で

も、楽しいです。 

小林
こばやし

 愛 

デビヤ シン／インド 

夫といっしょにたかい山にキャンプにいって、にほんのことをもっとしりたいです。 

さっぽろゆきまつりをたいけんしてみたいです。 

わたしはインドの絵のスタイルをまなびはじめました。たとえば、マドゥバ二、ピチュワイ スタイルなど

です。おもしろくてやさしいものがたりがかかれた本をたくさんよみたいです。 

福田
ふ く だ

 照美 

ジャダ コンフォルト―ラ／イタリア 

最近はじめた事は車の運転です。実はすでに免許証を持ってい

ましたが今までずっとペーパードライバーでした。日本に来て旅

行で田舎に行く時、交通が不便な所があるので運転をする必要が

あると感じていました。それでイタリアの免許証をふりかえて運

転をはじめました。この夏友達と沖縄に行って運転して色々な場

所を見る事が出来ました。まだ少し不安ですけれど楽しいです。 

松方
まつかた

 晃子 
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ドパラプディ スマント／インド 

時間があったら、江の島か奈良に行きたいです。私は行ったこ

とがありますが、奥さんは行ったことがないので、一緒に行きた

いです。 

江の島に行ったら鎌倉の大仏も見たいです。奈良は、東大寺の

大仏を見て奈良公園の鹿に会いたいです。 

小田
お だ

 登志子 

プリタム チャウダリ／インド 

JLPT N2 を受けようと思います。でも、最近日本語の勉強を

やる気がなくなってきました。もう一度前のように一生懸命勉強

したいと思います。なお、来年までに会社でも日本語で話せるよ

うになりたいと思います。 

織
おり

井
い

 恵美子 

余 沛健（ヨ ハイケン）／中国 

最近よく出張として中国に帰っています。杭州（こうしゅう）

と広州（こうしゅう）に行きました。杭州ではいっぱい上海料理

を食べました。特に浙江省の奉化市（蒋介石の故郷）からの里芋

は一番美味しかった。口に入れてすぐ溶ける感じでした。地元の

広州は美食天堂だといわれています。一番すきなのは焼きがちょ

うです。皮は特別な作り方で食感は脆かった。 

時間があいたら、タイに行きたいです。果物が美味しいし安

い。 

宮崎
みやざき

 敦子 

サガール／インド 

福岡に行くよていがあります。そこで『ものづくりワールド』

のイベントがあります。そこで 3-D プリンターの新しい技術をみ

たいです。 

中村
なかむら

 順子 

闫 秀梅（エイ シュウメイ）／中国 

私の成し遂げたいことは、日本語を上手に学び、スム―ズに、コミュニケ―ションがとれるようになる

こと。そして、できるかぎり多くの人々を助けることです。 

（※シュウメイさんはアルツハイマ―etc.の研究をしていた生物学者です） 

高原
たかはら

 三江子 

学会のため、はじめてクロアチアに行きました。インドや日本と違う文化

を体験できました。 はじめて、ラビオリを食べました。 
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バスネト マダヴ／ネパール 

北海道へ旅行に行きたいです。 

福岡
ふくおか

 美智子 

譚 廣齢(タン コウレイ)／中国 

最近 JLPT の勉強をしています。私は N5 レベルの日本語初心者

ですが、思い切って N3 レベルに申し込みました。申し込んだか

らには、日本語を勉強するために頑張らなければなりません。 

山田
や ま だ

 洋平 

段 叡(ダン エイ)／中国 

日本は四季がはっきりしている国です。暑さ寒さだけでなく、

自然の変化、食べ物、祭りなど毎日の生活で季節の変化を感じら

れることが魅力的だと思います。故郷での変わらぬ暮らしとは違

い、日本では、無限の生命力を感じます。天気がどんどん寒くな

る今だから、雪が降るのを楽しみにしています。この冬はスキー

をしてみたいです！自然を満喫し、雪に触れてみたいです。 

池本
いけもと

 一彦 

趙 嘉怡（チョウ カイ）／中国 

先日、友達のSNSで富士山の弾丸登山の写真を見ました。私は

その自然の美しさに圧倒されました。火山の壮大な地形。朝日が

赤く輝く雲の上に映える様子は、まるで自然の傑作のようでし

た。日本に来てから、私はずっと富士山に登る夢を抱いてきまし

た。その壮大な山頂に立つ自分を想像すると、わくわくしてきま

す。この投稿を見て、私も富士山に挑戦してみたいという考えが

芽生えてきました。来年、もし機会があれば、この夢を実現させ

たいと思っています。壮大な自然と富士山の美しさを体験してみ

たいと考えています。 

藤原
ふじわら

 満喜子 

ラフマット ヒダヤ／インドネシア 

最近、私は自分の会社を始めました。これは私にとって、新し

い情熱と大きな一歩です。将来は会社を大きくし、お金の心配を

少なくして、政治にも参加したいです。日本でのビジネスの経験

を活かして、社会のために役立ちたいと思っています。 

伊藤
い と う

 美香 
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黄 淑玥（コウ シュユェ）／中国 

安全に気を付けながら、熊にあわずに、山を登りたいです。11

月だから、もみじも満喫したいです。 

森
もり

 弥生 

デンゼル マカライグ／フィリピン 

日本に今年の７月に来ました。日本語は本を買って一人で勉強

しました。仕事は中学校、高校で英語を教えています。日本の生

徒は大変真面目です。趣味はバレーボールと自転車に乗ることで

す。日本は大変平和だと思います。日本にいる間に、富士山へ登

りたいです。 

廣田
ひ ろ た

 昌子 

何 屹（カ キツ）通称ソラ／中国 

私はやってみたいことがあったら、すぐやってみるタイプで

す。私は、情熱も時間もあるので、何でもやってみたいタイプで

す。 

石野
い し の

 信子 

プラシャント クマール シャルマ／インド 

日本アルプスでの難しいキャンプに挑戦してみたいです。山に

泊まって詩を書きたいです。絵画や詩など、さまざまな芸術形式

への情熱を再開したいと思っています。哲学、数学、物理学、生

物学、経済学、ビジネス、地理学など、さまざまなテーマに関す

る良い本を読みたいです。サンスクリット語で書かれた古代イン

ド哲学を読んでみたいです。 

谷本
たにもと

 桂子 

王 若思（オウ ジャクシ）／中国 

『自転車』 東京にいる時には、自転車は必要ありませんでした。でも、 京都に引越し、今のマンシ

ョンは大学から遠いので、通常ならバスで通学するところですが、時間とお金を節約するために、自転車

通学することにしました。中古の自転車を検討しましたが、さほど安くありませんでしたので、新車を購

入しました。トランスミッションが付いていないのはちょっと残念でしたけど…。自転車の方がバスより

も早く大学に着きます。なので、10 年ぶりに自転車に乗る事ができて嬉しいですけど、日本の交通ルー

ルを守った上で自転車に乗る事は大切だと思います。 

山田
や ま だ

 裕子 

スーパーでとても辛い唐辛子見つかりましたよ！ 

ヨーロッパの 12 か国に行ってきました。 
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余 海斌（ヨ ハイビン）／中国 

今は 72.5 ㎏ですが、来年の 11 月ぐらいには、62.5 ㎏になる

よう、これからダイエットをしたい。ジョギングを朝夜 30 分ぐ

らいします。食事は肉を減らして、野菜を沢山食べるようにしま

す。スポーツアプリで体を動かします。 

谷岡
たにおか

 賢一 

グエン ヴァン ズオン／ベトナム 

N1 を始めました。N3 のテキストがおわって、N2 のテキスト

をすこしみました。ぜんぜん、きょうみがわかなかった。N1 を

みたらおもしろいとおもいました。これからはじめます。 

豊嶋
とよしま

 晶子 

ケイズル メイ ビザレス／フィリピン（左） 

読書が好きですが、最近仕事が忙しいので、Audible を使って

聴いています。目標は今年 25 冊。今のところ 18 冊聴きました。 

レイズル ジョイ ビザレス／フィリピン（中央左） 

古本屋で英語の本をランダムに買って読んでいます。先月は４

冊読みました。最近また別の本を読み始めました。 

若林
わかばやし

 真弓・晃 

崔 亚欢（サイ アカン）／中国 

今年の夏は、3 年ぶりに帰国しました。何に対しても懐かしか

ったです。特に食べ物。母の手作り料理は私にとって一番美味し

いものです。そして、その 1 ヶ月間食べ過ぎて 5 キロぐらい太っ

てしまいました。それに続いて、秋の味覚に食欲をそそられ、毎

日どんどん食べるため、どうしても体重は減りません。今月か

ら、ダイエットを決意しました。毎日の食事量を控え、特に夕飯

はあまり食べないで、１時間ランニングをします。できれば、冬

に入る前にダイエットを成功できるように頑張ります。そのため

今月のランニング距離は 100km に挑戦します。 

植田
う え だ

 洋行 

先月 1,000 円宝くじを買ったら、5,000 円あたりました。

（でも 1 万円を落とした。） 

継続
けいぞく

は力
ちから

なり 

どんな小
ちい

さなことであっても続
つづ

けていればやがて大
おお

きな成果
せ い か

となる。

続
つづ

けることはそれ自体
じ た い

、力
ちから

の証
あかし

である。という意味
い み

のことわざです。

みなさんの国
くに

には、どんなことわざがありますか？ 
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緊急スタッフ募集を行ったこともあり、新しいお仲間が増えました。新スタッフの方々に自己紹

介をお願いしました。 

すでに学習者とマッチングされ、ご活躍されています。どうぞよろしくお願いします。（順不同） 

 

山田 洋平（やまだ ようへい） 

９月から参加させていた

だいております。2013 年頃

に少しだけ本多公民館で日

本語教室（昼）に参加して

いたのですが、その後しば

らく日本語教育から離れて

いました。今は交流部会に所属しつつも、時間の

都合であまり活動できずにおりましたので、今回

また日本語教室でスタッフをさせていただけるこ

とを嬉しく思っています。中国とモンゴルに滞在

経験があり、世界のコトバに関心があります。不

慣れなところも多く、助けてもらうこともあるか

と思いますが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

伊藤 美香（いとう みか） 

皆さま、初めまして。私は

外資系グローバル企業に勤務

し、英語で仕事をしています。 

母国語ではない言語で仕事を 

する大変さを痛感しており、

日本語で仕事をする外国人の

方の学習サポートをしたいと思っていました。 

昨年の日本語支援ボランティア養成講座への参

加がきっかけとなり、今年 4 月に日本語教師養成

講座 420 時間を修了しました。 

スタッフ緊急募集を見て、オンラインであれば

仕事と両立できると思い、応募いたしました。 

よろしくお願いいたします。

 

 

 

おめでたい話はみんなでお祝いしましょう！ 

 

 

 

スマントさん 

N5 合格おめでとう!! 

ソラさん 

家の購入おめでとう!! 
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